

Política.

Más encuentros

Se espera que, en los próximos días, los miembros del gremio de la construcción tengan encuentros similares con los candidatos Cristian Quilodrán Parra (IND), Ignacio Marín Abuín (IND) y Jorge Luis Sánchez (Republicanos).

Elecciones se realizarán los próximos 26 y 27 de octubre.



LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

EN PRIMERA INSTANCIA ESTUVO BENJAMÍN MAUREIRA

CChC Ñuble inicia ronda de conversatorios con candidatos a gobernador

Objetivo es ofrecer una plataforma para que los candidatos presenten sus propuestas y estrategias, así como para que los socios del gremio de la construcción planteen preguntas y expresen sus inquietudes.

Con el objetivo de ofrecer una plataforma para que los candidatos presenten sus propuestas y estrategias, así como para que los socios del gremio de la construcción planteen preguntas y expresen sus inquietudes, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble inició una ronda de conversatorios con los candidatos que se disputarán el Gobierno Regional de Ñuble en las próximas elecciones municipales y regionales, que se realizarán los próximos 26 y 27 de octubre.

Para iniciar esta ronda de conversaciones, se invitó al candidato por Chile Vamos, Benjamín Maureira. Durante su intervención, hizo una síntesis de su trayectoria profesional y política, destacando su trabajo como Seremi de Educación durante el primer gobierno del presidente Sebastián Piñera y su desempeño como alcalde de Trehuaco entre 1990 y 2000.

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Ñuble, Sebastián Godoy Bustos, valoró la disposición del candidato y su pronta respuesta a la invitación. Además reconoció la importancia de conocer los planes y proyectos de los candidatos en materia de infraestructura e inversión, y que "los aspirantes a la Gobernación comprendan la visión de la CChC Ñuble para que podamos seguir fortaleciendo

el vínculo público-privado necesario para el progreso de nuestra región en caso de ser electos".

El líder del rubro de la Construcción en Ñuble expresó que "como gremio, estamos preocupados de que proyectos de alto impacto para nuestra región se vean retrasados por motivos electorales. Hay temas de suma relevancia para el desarrollo de nuestra región, como la transmisión eléctrica, la falta de inversión, el elevado desempleo y el estancamiento económico, que no deben ser ignorados".

Maureira reconoció que "las obras

más significativas de nuestra región recaen sobre el sector privado, mi visión es que los entes públicos tienen que generar las condiciones necesarias para que el sector privado sea el que pueda seguir dándole el impulso que la región requiere y, en ese sentido, la autoridad debe tener la disposición de darle todas las oportunidades y facilidades para que los privados puedan hacer su tarea, que es crear desarrollo, crear empleo, fomentar la producción, generar los cambios que una región como esta necesita".

El candidato agregó que "Ñuble es un territorio con grandes potencialidades. Aunque el crecimiento de la inversión privada era significativo, se ha ido perdiendo paulatinamente, reduciéndose al 5% que actualmente contribuye al crecimiento y desarrollo. Esto se debe a razones como el área económica, la delincuencia, la permisología que impide el desarrollo ágil de obras y, fundamentalmente, el déficit en temas de energía, a pesar de contar con un territorio espectacular para desarrollarnos".